
*? Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO D/E 5 v A c H o

REQUER PROVIDENCIAS IMEDIATAS NA ESQUINA DA
AVENIDA PRESIDENTE VARGAS com A RuA SYÉLIO
MACHADO LOUREIRO.

QFNHOR vnscintmi:

Recebemos em nosso gabinete o gerente e funciunarios da
Iota de coicnões Bonsonn da esquina da avenida Presidente Vargas com a rua
Steiio Macnatic Loureiro que nos reiataram os transtornos que estão passando no
Ioeai

Segunda nas inlmrmaram, a rua Steiio Mathado Loureiro e
de mão dupla para atessar a avenida Presidente Vargas e para sair da avenida
sentida bairro, o fato e que a rua e muilo estreita e ISSO acaba com que os
veícuios subam na coicada para conseguir fazer a conversão :: que tem causado
diversos danos nas tampas de boca de iobo, buracos na vla e mm sérios riscos de
acidentes com pedestreS que estão na calçada inclusive veicuics eitacionados no
remo da laia

Seria necessário, que a rua Steiic Machado toueim se
tornasse mão única para eintar os problemas aqui (elztadcs, aSSlm todos teriam
maior segurança ao lrafegarem na calçada, e menos riscos aos veiculos quando
estão parados no recuo de Ioia e até mesmo do patrimonio público no caso das
tampas da bate de inha, que constantemente tem que ser trocada

Diante exposto,
REQUEREMDS, na turma regimentai, que seja oiiciado ao

Excelentissimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as seguintes
inlomiaçôes:



à Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de S Paulo

1. A Transerp .a' (eu procurada para sanar tal problema relatado neste
requerzmemo?

ZY Existe algum ssxudo de tránswe para a regwãu? Em qual fase se encontra?

3. A Prefeitura Munmpa! tem um levantamento de quamas "bocas de lobo” já
foram trocadas devvdo aos veículos passarem por Uma dwante a corn/enãº?
Qual o numero?

Sala das sessões, 17 de dezembro de 2019


